
2017～2018年度 No.1

　第 　  ９　　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

細川地区ガバナー 今井第１副地区ガバナー 伊賀第２副地区ガバナー

○  L　柳井健一　　委員長 西野実 ○ 石渡幸雄

 L  西山和範 副委員長 ○  L　小野隆子副　委員長 ○  L　加藤朝美副 委員長

 L　佐野経明　  委員  L　川村宜禎  委員 ○  L　高橋のり子  委員

○  L　青木正孝　　 委員  L　飯田　豊　 委員 ○  L　高橋幸栄委員

 L　野崎進委員 ○  L　村上万里　  委員

○  L　脇村孝友　　　SPA    L　中村和男　SPA　 

○ GLT　L佐久間洋一 GST　L進藤義夫

L高橋昌幸統括副幹事 L江野上孝一担当副幹事

1

2

3

4

5

6

1

2

3

4

5

6

作　成　者

委　員　会　報　告

　　　　司会・進行　Ｌ加藤朝美

開会挨拶　L石渡幸雄副委員長

委員長挨拶　L柳井健一委員長

　２０１８年　３月　５日　月曜日　　　　16　時　 00　分　～　　18　時 　00　分

ルノアール新宿ビッグスビル４号室

　出席オブザーバー

CEP・指導力育成

 L　柳井健一

出　席　者

議事録作成者選任

第8回委員会議事録の発表

審議

閉会の挨拶　L脇村孝友アドバイザー

審議経過事項の概要

石渡副委員長より開会の挨拶

次回開催日時
　　　　　　場所 ルノアール新宿ビッグスビル4号室

柳井委員長より挨拶

資料の確認

議事録作成者　小野副委員長選任

第8回委員会議事録を柳井委員長が報告

第8回審議・協議事項

①下半期の実施計画　　別紙のとおり

第2項弱体クラブへの支援に関しては、別紙「退会防止のためにはどうするか」を参照

上記第2項関連で、各委員より多数ご意見がありました。

主な意見は以下のとおり。

　２０１８年　４月　９日　月曜日　１６　時　００　分　～　１８　時　００　分

　Ｌ　小野　隆子

次　　　第

議　　　題

②諮問事項の答申　　別紙のとおり



・年会費を下げたが、例会等の行事に参加するたびに会費の支払いが生じる。

・地元の方々の高齢により地域のイベント参加が少なくなってしまった。

・理事会等でも会員減少の件が検討されない。

（L佐久間）　

・会費を少なくし、食堂のような場所で例会を開催しているクラブもある。　　

・弱体化しているクラブと活性化しているクラブと合同で例会を開催したらどうか。

（L青木）

・当クラブでは10名退会しても10名入会してくるので、弱体化しているという意識は

ない。

・中央区銀座のクラブなので、多数のアクティビティがある。

・多くのメンバーにキャビネットの役員に参加してもらいライオンズに理解を深めて

もらうのはどうか。

（L高橋のり子）

・クラブ内やキャビネットに親しい友人が出来ると退会しないのではないか。

・活発なクラブとの交流も大事。

7

・例会において必ず一人はスピーチをしていただく。

（L石渡）

No.2

（L高橋孝栄）　

議　　　題

・当クラブは年会費6万円。理事会はメンバーの会社の会議室を使用させて

（L加藤）

・「何故　自分が今までライオンズクラブにいるのか？」を自分自身で振り返れば、

審議経過事項の概要

・新入会員に対しては、スポンサーがきちんと面倒を見る。

いただき、例会もそこで開催し、終了後は別な店で食事をし、その場で精算。

（L小野）

盛り上げ、楽しもうという雰囲気がある。

・多くの意見が出たが、こういう提案等をどう弱体化したクラブに伝えるか？

が問題だと思う。

・リージョン・ソーン内での交流を行う。

（L村上）

何が必要かわかるはず。

・当クラブは元ガバナー始め、キャビネット役員経験者が多数おり、自クラブを

・楽しければ退会しないはずであるが、楽しさは十人十色である。

（L脇村）

閉会の挨拶　脇村孝友アドバイザー


